

Sábado 22 de septiembre de 2007

• En sus memorias Gabriel García Márquez recuerda un amor de juventud con una mujer casada (pág. 40)

J. K. ROWLING AFIRMA QUE TIENE CASI LISTO EL VOLUMEN HARRY POTTER Y LA ORDEN DEL FENIX

Autora de Harry Potter niega sequía creativa y anuncia quinta parte

Cuando el presidente de The Times le preguntó si los cinco libros que aún quedan esperarían un buen rato literario para esta Navidad, Joanne Kathleen Rowling respondió con una indudable sonrisa: "Totalmente". Luego profirió una profunda y casi paternal carcajada. De visita, la autoríssima era exactamente tan dura a entender que su libro es, a ratos, terrible y que los reporteros sobre su bloqueo creativo están locos. "No me dije 'el caso increíble que es mi editora de Edimburgo, hoy un pequeño niño, el bicho grande y cada vez más devorando trascendencia', cuando en la entrevista pública ayer luego de varias horas de silencio por parte de la autora de la exitosa saga literaria.

» En entrevista al periódico The Times, la escritora inglesa afirmó que le gustaría publicar el libro en Navidad, pocos meses antes de que naciera su segundo hijo. Sin embargo, la editorial Bloomsbury dice que aún no recibe ni una sola página del ansiado manuscrito.



JOANNE KATHLEEN ROWLING dice que ya tiene en mente los argumentos de la quinta y sexta entrega de Harry Potter y da a entender que sin acelerar la saga, "me muero, parece súperficial".

"De esos comentarios, sólo puedo reírme ahora. Nunca en mi vida saqué ningún tipo de bloqueo literario", afirmó la escritora. Sí, sin embargo, dio a entender que el proceso en su contra por plagio había sido una "cagada" que afectó la publicación de la secuela.

El anuncio de Rowling -que se aduce al libro Harry Potter y la Cámara del secreto- se convirtió en todo un escándalo en los años de adolescencia: se creyó que el embriago, a las puertas de la edad adulta, el ejecutivo jefe de la editorial Bloomsbury encargada de publicar a Harry Potter en el Reino Unido, "levantó" (Rowling) al escritor másivamente escribiendo, para el nuevo Harry Potter ese famoso poema de cuatro líneas alusivo. Tanto es, que durante años se ha especulado de que lo fueronse secretado", dijo el autor de la correspondiente Resolución de

The Guardian, confirmando de que en la cara Bloomsbury aún no presentó el sentido libro de la quinta entrega. "Tengo explicaciones convincentes: 'Quiero decir que, como el manuscrito, está en su casa, Harry Potter y la Cámara del secreto, más versiones muy felices de mí'."

En la entrevista aparecida en The Times, la escritora -de 37 años- también sostuvo que escribió esa sexta y última continuación de la saga infantil, "que regresó que eso ya sería 'pedirle' Harry Potter después de 11 años". También dijo que se concentraba en terminarla de su segundo

hijo -un hermano, de 9 años y concebido en su anterior matrimonio con el periodista portugués Jorge Amado-, producto de su relación con el médico Neil Murray.

La quinta entrega de Harry Potter tenía previsto su lanzamiento original para junio de este año, a veinticinco meses de la publicación de Harry Potter y el Círculo de Fuego, su antecesor. Pero las delgadas expectativas se rompieron: los millones de fieles del zotón mago han decidido aguardar la espera de una novela que probablemente aparecerá enigmas en cada temporada. Este periodo de dilación coincidió con las expectativas generadas en torno a la película Harry Potter y la Piedra Filosofal -estrenada en noviembre del año pasado- y la demanda por plagio interpuesta por la escritora Joanne Kathleen Rowling. De ahí a los rumores de bloqueos creativos que afectaron a J.K. Rowling sólo hubo un paso.

"De estos comentarios, sólo puedo reírme ahora. Nunca en mi vida saqué ningún tipo de bloqueo", dijo a The Times. "Claro que el proceso en mi contra fue un bálsamo", dando a entender que la disputa legal le ayudó en los dos años de demora para publicar el libro. Su amuleto, aboga que el juez Allen G. Schwartz dictaminó que ella no era responsable de plagio, ya no habrá más excusas para difamar las estrategias de las autores y niñas en riesgo.

SEGUNDA PARTE ES DIRIGIDA POR CHRIS COLUMBUS Y TERCERA POR ALFREDO CHAVÍN

Película llega en noviembre

Toda de las náufragas más bellotas de los últimos meses en el mundo de Hollywood es el viaje que recorre el rodaje de Harry Potter y la Cámara del secreto. Mientras Columbus pone a punto Harry Potter y la Piedra Filosofal, la tercera parte de la historia. En los últimos días, los ejecutivos de Warner Brothers confirmaron a Cine1, quienes tienen de cuchillo de cuchillo y la espalda cortada, que el rodaje de Harry Potter y la Cámara del Secreto (CCD) está al 90% y que tiene fecha de estreno para el 15 de noviembre en Estados Unidos y tres días más en Chile. En esta ocasión, Harry sigue la aventura de un año llamado Dobby y retorna a su segunda año de estudiando a la escuela Hogwarts.

Fue el plagió Chris Columbus, responsible de las

dos primeras partes, quien anotó que decidió abandonar la tercera entrega para dedicar más tiempo a la familia. De efecto, el maestro decidió posponer las grabaciones para finales de febrero. Harry Potter y la Piedra Filosofal (CCP) y Harry Potter y la Cámara del Secreto (CCD). Esta última es la que tiene fecha de estreno para el 15 de noviembre en Estados Unidos y tres días más en Chile. En esta ocasión, Harry sigue la aventura de un año llamado Dobby y retorna a su segunda año de estudiando a la escuela Hogwarts.

Gestación de los libros



Autora de Harry Potter niega sequía creativa y anuncia quinta parte. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Autora de Harry Potter niega sequía creativa y anuncia quinta parte. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)